

## パリで出会ったエシカル・ファッション

先日、パリにエシカル・ファッションの買い付けに行ってきました。

パリでのお付き合いは、かれこれ20年。パリに最初に住んだのは15年前、モデルのお仕事を始めて10年が経った29歳のときです。新しいステージを目指すためのフランス生活でした。その後も名古屋とパリを行ったり来たり、パリは、私の第2の故郷です。

その後、1999年から10年間、名古屋栄ミナミで開いたセレクトショップ「ベネロープ・パリ・ペティヨン」。パリのデザイナーとオリジナルデザインのお洋服のブランドを立ち上げ、ヨーロッパの新進デザイナーの作品を輸入販売しました。自分の大好きなモノやコトをお店という新しい形で表すのはタレントやモデルとしての表現とは違い、充実感に満ちていました。

そんな中、2004年からパリで始まった展示会「エシカル・ファッション



南仏のエシカル・ファッションブランド「オウシデント」のデザイナーとパリの展示会にて

ショー」に出会いました。地球にも人にも社会にも配慮し、倫理的に正しく生産されるファッションの展示会です。モードの世界では、このエシカルというカテゴリーがパリやロンドンから登場し、商業主義だったファッション業界のあり方が問われ始めたのです。

パリの展示会へ通う中で、シーズンごとに次から次へと新商品が生まれてくるのを見ていたら、一部の大量販売を目指す利益追求型ブランドは、資源

を浪費していないかな？ その後のことまで責任持って考えているのかな？と疑問を感じるようになりました。

そこで、自分の「好き」と世の中に「いいこと」が結びついたビジネスをとの思いから、「エシカル・ベネロープ」へと屋号を変え、テレビ塔1階にエシカル・ファッション&フェアトレードのお店を誕生させました。心から喜んでもらえる、作り手の思いのある良質なものをセレクトし、おつなぎする。物を作るときには必ず地球からの資源を使うことになります。限られた資源を大切に使用している正しい商品をお客さまへお届けすることは、私たちの責任だと感じます。ファッションは外見の美しさから、人格や良識など内面の美しさの時代へと変わってきたのです。

今月、「エシカル・ベネロープ・ナティア」がナティアパーク・デザインセンタービル内にオープンします。国際デザインセンターの企画で名古屋市による創業支援の場として誕生するショッ

プ「LOOP(ループ)」は、若手クリエイター6店舗の集合体。ただ今、パリで買い付けたエシカル新商品やラオスからのフェアトレード品、オリジナルのお洋服に囲まれて開店準備の最中です！

**お知らせ** ★11月16日(水)「エシカル・ベネロープ・ナティア」がOPEN！ 中区栄のデザインセンタービル4F「LOOP」に遊びに来てくださいね。<http://www.idcn.jp/loop/door.html>  
★当初、期間限定だった「エシカル・ベネロープ」テレビ塔店も営業継続が決まりました！ ただし1月～5月まではお休み、2012年6月に再スタートします。

プロフィール……………  
はらださとみ

(タレント/エシカル・コーディネーター)  
フェアトレード&エシカル商品の輸入販売「エシカル・ベネロープ」代表。国際協力機構「ICA中部なごや地球ひろばオフィシャル・サポーター、親子向けの絵本読み聞かせ「ルプ」主宰など幅広く活躍中！ 財団法人地球環境財団エシカルJAPAN中部地区代表。エシカル・ファッション&フェアトレードのセレクトショップ「エシカル・ベネロープ」をテレビ塔1階に続きナティアパーク4階にもオープン。

<http://satomiharada.com>

